

# T MAT

ト マ ト

2025年1月号  
第2支所  
☎0952-31-9122

2025.01.06発行



## 本年もよくお願いします

### えんJOYねっとグループ紹介 『よかバド』



2024年11月15日金曜日に東与賀小学校体育館にて活動されているバドミントンサークル『よかバド』へ取材に行ってきました。代表の大橋さんがお父様から受け継がれ10年以上になるそうです。運動不足解消のため参加される方、子ども達と一緒に楽しみながら身体を動かしたい家族等を中心に幅広い年齢層で活動されています。



親子で楽しく活動しています



当日参加のよかバドメンバー

みんなを笑顔にして  
よか思い出をたくさん  
作れたらいいなあ...



### 参加者へのインタビュー

- ・親子で身体を動かして楽しい時間です。  
バドミントン楽しい。(パパ、ひなたくん8才)
- ・親子でできるから楽しい！バドミントンが好きになった。  
(ゆうかちゃん8才、あやかちゃん11才、ももかちゃん13才)
- ・よかバドだったらバドミントンが思いっきり楽しめる。  
色々な人と関われる事が楽しい。(いつきくん12才、はるとくん9才)
- ・みんなで笑顔でバドミントンを楽しめるから、よかバド大好き！  
(しょうまくん9才・わかなちゃん8才)



### ＊組合員さんへの メッセージ＊

身体を動かしたい方、親子連れ、  
バドミントン経験者、初心者の方も  
気軽に参加してください。

「よかバド」  
開催日：毎週金曜日  
20:00～22:00

場所：東与賀小学校 体育館  
連絡先：0952-31-3977(組織企画部)



フォレストラボ コラボ企画

# 北山の自然の材料を使った ミニリース作りを開催しました



11月24日(日) フォレストラボ

今回は北山のフォレストラボとのコラボ企画♥  
24名の参加があり、大自然のたくさんの材料の  
中から好きなものを選び飾りつけ皆さん素敵で  
かわいいリースが完成しました。

材料が  
たくさんあって  
飾り付け楽しい〜♥  
かわいいリースに  
したいな!



講師の瀧上沙紀先生より森の話をして頂きリース作りスタート!



自然の材料がたくさん!



ご家族での参加ありがとうございました  
私たちくみかつスタッフも大自然に  
囲まれ癒しの時間を過ごせました!



素敵なリースが  
完成しました!



## 参加者の感想

- 全ての材料が北山の山で取れたと聞いてビックリしました。こんなにもたくさんあって感動しました。
- 自然の中でとてもかわいいリースができて嬉しかったです。

募金のご協力ありがとうございます!!

## 佐賀県ユニセフ協会より感謝状をいただきました

佐賀県ユニセフ協会設立30周年記念式典にて、これまでのコープさが生協の指定緊急募金の取り組みに感謝状をいただきました。世界の紛争地の現状も学習しながら、これからも過酷な状況下におかれている世界の子どもたちへの支援を続けていきます。  
(会長 松本 美和子)

